ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Mal pronóstico para el desbloqueo del Poder Judicial tras el cruce de acusaciones entre todos los partidos políticos

Cruce de declaraciones entre el presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez** y el líder de la oposición, el presidente del PP, **Alberto Nuñez Feijoó** ante la decisión del Tribunal Constitucional de frenar la votación en el Senado de varias enmiendas que aspiraban a cambiar el procedimiento de nombramiento de los magistrados del TC.

Con veinte minutos de retraso, el presidente del gobierno **Pedro Sánchez** compareció en Moncloa a primera hora de la mañana a través de una declaración institucional, señalando que su Ejecutivo respetará esta resolución judicial pero que su Gobierno garantizará la ley y la Constitución

A lo largo de su intervención de cinco minutos cargó las tintas de la situación de bloqueo del TC y del CGPJ acusando al PP de este bloqueo en los últimos cuatro años para luego mostrar su

disconformidad con la resolución del Constitucional de frenar la votación.



Pedro Sánchez, durante su intervención durante la jornada de hoy 20-12-2022 (Foto: Europa Press)

"Asistimos a una situación sin

•••